

RESUMEN nacional



Se abre discusión en reforma de pensiones

La ministra del Trabajo, Jeannette Jara, anunció el fin de semana pasado que "tenemos un compromiso por ingresar (en marzo) el inversor estatal que no fue materia del acuerdo" con la oposición: esto abrió nuevos cuestionamientos. El Gobierno, además, señaló que usará potestad presidencial de citar al Congreso si se necesita tiempo, con el objetivo de despachar la iniciativa este mes.

Corte Suprema abre proceso para remover a jueza Sabaj

La Corte Suprema resolvió abrir un cuaderno de remoción contra la ministra de la Corte de Apelaciones de Santiago, Verónica Sabaj, tras conocerse sus estrechos lazos con el abogado Luis Hermosilla, principal imputado en el denominado Caso Audios, además de una serie de operaciones político-judiciales que involucraron algunos de los casos más mediáticos del último quinquenio



Chile recurriría a La Haya por caso Ojeda

El Gobierno anunció que recurriría a la Corte Penal Internacional (CPI) de La Haya si se confirma la participación del número dos del chavismo y brazo derecho de Nicolás Maduro, Diosdado Cabello, en el asesinato hace casi un año del exmilitar venezolano, Ronald Ojeda, quien fue secuestrado, torturado y enterrado bajo cemento en una toma de Maipú, según aseguró el jueves la ministra de Interior, Carolina Tohá.



Ministra y senadora declaran como imputadas

La ministra de Defensa, Maya Fernández (PS), y la senadora Isabel Allende (PS) fueron citadas a declarar como imputadas ante la Fiscalía por la fallida compra de una de las casas del expresidente Salvador Allende. Ambas guardaron silencio en sus declaraciones y este jueves el Partido Republicano anunció una acusación constitucional contra la secretaria de Estado.



Caso Ojeda: Tohá rechaza críticas del PC

El presidente del PC, Lautaro Carmona, pidió al fiscal Héctor Barros, encargado de la investigación sobre el asesinato en Santiago del exteniente venezolano Ronald Ojeda, "que tenga rigor, que no nos vayamos de tesis", luego de que el persecutor afirmara que el crimen responde a una motivación política. La ministra del Interior, Carolina Tohá, solicitó al partido oficialista alinearse con la postura del Gobierno sobre respaldar la investigación.